

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



Adel Yzquierdo Rodríguez, ministro de Economía y Planificación presenta al plenario el Plan de la Economía para el año 2012.
Autor: Roberto Ruiz Espinosa Publicado: 21/09/2017 | 05:16 pm

Economía cubana creció 2,7 por ciento en el año 2011

Diputados y diputadas aprobaron el Plan de la Economía y la Ley del Presupuesto del Estado para el año 2012. Se prevé un crecimiento económico de 3,4 por ciento. Se priorizan las inversiones generadoras de divisas que se amorticen con sus propios ingresos

Publicado: Viernes 23 diciembre 2011 | 11:31:04 am.

Publicado por: Margarita Barrios, Agnerys Rodríguez Gavilán

El Producto Interno Bruto (PIB) creció 2,7 por ciento en el año 2011, por debajo del 3 por ciento planificado, informó este viernes Adel Yzquierdo Rodríguez, ministro de Economía y Planificación, al intervenir en el 8vo Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Al presentarle a los parlamentarios el anteproyecto de Plan de la Economía para el año 2012, el funcionario dijo que este desempeño de la economía cubana durante el año a punto de concluir se debe, entre otras razones, al no cumplimiento del plan de construcción y montaje para inversiones, aunque se registraron en el año hechos favorables en aspectos sustanciales como son: un balance comercial positivo con sobrecumplimiento del plan de exportaciones, un resultado favorable en el consumo de combustibles y lubricantes, así como una generación eléctrica estable y con adecuada reserva y una mejor eficiencia energética.

Durante la presentación del anteproyecto de Plan de la Economía para el 2012 que, finalmente, fue aprobado por unanimidad por todos los diputados presentes en esta sesión ordinaria del Parlamento, trascendió también que

entre los aspectos positivos del desempeño de la economía en el año actual, destaca la mejoría —aún distante de niveles eficientes de eficiencia— de la relación salario medio-productividad del trabajo.

Esta importante relación, que hasta 2009 mostraba una tendencia insostenible al rezago de la productividad respecto al crecimiento del salario, en 2010 fue detenido su deterioro y en 2011 muestra ya un resultado en el que la productividad crece más que el salario medio.

También se logró reordenar parte importante de las deudas correspondientes al 2011 y honrar los compromisos derivados del reordenamiento, consolidar los esquemas cerrados de financiamiento en divisas y eliminar los pagos retenidos a proveedores extranjeros.

El Ministro de Economía y Planificación cubano informó que no se cumplió el plan de producción de carne vacuna y de cerdo, leche, frijoles, maíz, café y cítricos, lo que obligó a hacer importaciones no previstas por 46 millones 875 mil dólares.

Otro incumplimiento que afectó el crecimiento del PIB fue el del plan de producción en materiales de construcción como tejas de asbesto cemento, revestimientos de cerámica, cemento y muebles sanitarios, entre otros; y ello se reflejó a su vez en el incumplimiento de las ventas a la población.

En otro momento trascendió que la transportación de pasajeros quedó 3,5 por ciento por debajo del plan.

El Plan de la Economía para el año 2012 se ha elaborado en base a los Lineamientos de la Política Económica y Social del Partido y la Revolución y de las directivas aprobadas por el Consejo de Ministros en cuanto a acelerar las inversiones generadoras de divisas, amortizándolas con sus propios ingresos, incrementar los ingresos en divisas no haciendo gastos por encima de las posibilidades, aumentar las producciones nacionales, en especial de alimentos, incrementar el ahorro de portadores energéticos, diversificar la oferta de bienes y servicios e incrementar la eficiencia en la utilización de los recursos.

Para el año 2012 se establece un crecimiento del PIB del 3,4 por ciento.

El Parlamento cubano aprobó el Plan de la Economía para el año 2012, a instancia de la Comisión de Asuntos Económicos del Parlamento, con la convicción de que su ejecución eficiente y ordenada será un sólido aporte a la actualización de nuestro modelo económico.

<https://juventudrebelde.cu/cuba/2011-12-23/economia-cubana-crecio-2-7-por-ciento-en-el-ano-2011>